

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA, INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Seis personas intoxicadas por inhalación de monóxido de carbono en Zúñiga

El pronóstico de una de ellas era reservado tras respirar el gas producido por la deficiente combustión de una caldera

Jueves, 01 de noviembre de 2018

Seis personas han resultado intoxicadas en Zúñiga, una de ellas con pronóstico reservado, por inhalación del monóxido de carbono (CO) generado por la deficiente combustión de una caldera de gasoil.

Los inquilinos de la vivienda, situada en el número 16 de la calle Bajera, han llamado a las 10.33 horas al teléfono 112 de SOS Navarra solicitando asistencia médica para una persona semiinconsciente, con ruido respiratorio y vómitos. Ante la sospecha de que pudiera tratarse de una indisposición grave han sido movilizados el equipo médico de guardia del centro de salud de Ancín y una ambulancia medicalizada, y también se ha prealertado al helicóptero medicalizado.

El personal sanitario ha medido niveles de CO superiores a los normales en la habitación donde se encontraba la persona afectada, que ha sido trasladada en la ambulancia al Hospital García Orcoyen de Estella con pronóstico reservado. Ha sido enviada al lugar una dotación del parque de bomberos de Estella, que ha comprobado con el explosímetro que las emanaciones de CO procedían de una caldera de gasoil. Los bomberos han ventilado la vivienda hasta que los niveles han vuelto a los valores normales.

Dos mujeres también han sido trasladadas en ambulancia al Hospital de Estella con síntomas leves de intoxicación, y otras tres personas han sido atendidas tras haber acudido preventivamente y por sus medios al servicio de urgencias.